一学期を終え、各自で考えて・・・

柏市立手賀中学校 校長 中村 匡志

日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

一学期<mark>を間もなく終え</mark>て、約40日の夏休みに入ります。この間に何をするのかが大切です。 各学級でも夏休みの過ごし方について話が合ったことと思います。

一学期は、ペーパーレス化、業務改善に学校として取り組み、生徒達も林間学校・修学旅行など宿泊行事を行い、楽しそうに活動する姿が見られました。

一年生は、入学して四ヶ月経ちますが初めてのことばかりで大変なことも多かったことと思います。ご家庭では、お子様の話を聞き、同調するのではなく多様性について考え話してあげてください。

また、ご家庭での役割も明確にして、長期休業に限らず家族の一員として取り組むことをお勧めします。正しい生活習慣を崩すことなく生活をお願いします。ご家庭でどのように過ごしたかで二学期が大きく変わります。今年は地域の盆踊りも開催されます。健康・安全に有意義な夏休みを過ごして欲しいと思います。

二学期は、体育祭・文化祭などの行事が予定されています。安全・安心に行えるように努めて まいります。各ご家庭でも、ご理解・ご協力をお願いいたします。

※今年度より手賀中学校でコミュニティースクールがスタートしました。

学校運営委員 大越 章正(会長), 秋谷 精一(副会長), 荒木 幸則, 大野 治郎,

<mark>町田 洋,松山 孝</mark>義,綾部 久美子,石井 友和,中島 明美,

<mark>小野里 文子,川村</mark> 一男,石原 洋子,鹿倉 孝男,篠宮 和美,

宮崎健一,西田田香,中村 匡志,深野 政美,梶原 幸之介

地域の方、PTA代表、各校校長を含め19名で運営していきます。この手賀地区は従来から地域・家庭・学校が協力して子供たちのために様々な活動を行なってきました。それを継続させながらみんなで子供たちを育てていきます。よろしくお願いします。

この休業中で、<u>8月8日(火)から16日(水)までは諸活動停止期間(閉庁期間)</u>ですので、事故等の急な連絡などがありましたら、学校代表メールにてお知らせください。

※手賀中学校代表メールアドレス: tega-j@kashiwa.ed.jp

平日は、午前8時10分から午後4時35分までは電話対応をいたします。 学校ホームページも随時更新しております。定期的にご確認ください。

生活リズムを崩さず,

有意義な夏休みに!

